

Sordo-ciegos cubanos celebraron su día internacional



La Habana, 27 jun (RHC-ACN) Con diversas actividades los sordo-ciegos cubanos celebraron su día internacional hoy, en fecha que rememora el aniversario 137 del natalicio de la discapacitada norteamericana Helen Keller.

En el centro de rehabilitación de Río Cauto, en Granma, provincia con la mayor cantidad de hombres y mujeres con la doble discapacidad, transcurrieron las actividades centrales, según declaraciones de Reinaldo Romeu Méndez, coordinador nacional de las personas con la doble limitación.

Romeu Mendez tuvo a su cargo una conferencia en la cual se referió a la labor iniciada en 1995 por la Asociación Nacional del Ciego, en favor de más de 900 detectados, vinculados al tratamiento médico, la educación, la rehabilitación y al trabajo.

Además del centro de rehabilitación por el que han pasado ya 30 alumnos, funciona en la Habana la escuela especial William Soler, y salones para sus actividades en todas las provincias y la Isla de la Juventud.



Radio Habana Cuba